

春の



授業体験

保育科・福祉科合同

レクリエーション

～ホセんで友達つくっしゃおう～

学校生活の雰囲気を体感できることはもちろんですが、在校生や参加者同士の交流もオープンカレッジならでは♪



施設見学

保育科→みよし保育園

「園児といっしょにうたあそび～楽しく仲よく元気よく～」

福祉科→マゼンタ

「お年寄りと楽しむ体験～昭和の歌や元気になる体操をいっしょに楽しんでみよう～」

各科毎に保育士・介護福祉士の働く現場を見学。
園児や利用者の方と触れ合うことができます♪



バス送迎

無料送迎バスで安心して参加

太田駅 (北口)	▶8:45発	熊谷駅 (南口)	▶8:30発
足利駅 (北口)	▶8:25発	道の駅めぬま (物産センター前)	▶9:00発
足利市駅 (南口)	▶8:50発	深谷駅 (北口)	▶8:30発

駅から乗り換えなしの直行バス、保護者の方も同乗OKです!
もちろん、どの手段で来ても教職員と学生が笑顔でお出迎え♪
車で来校される方には、駐車場をご用意しております。



バス送迎

&
軽食
付き

&
お土産
付き

&
女子寮
見学

&
個別
相談

「学び」いっぱいの春のオープンカレッジ、

参加者全員に秘密のプレゼントをご用意いたします♪

さらに、終了後には遠方の学生のための女子寮見学や、
ちょっとした疑問も解決できる個別相談ブースも設けます!

オオイズミホセんならではの、
専門分野を「楽しむ」ためのオープンカレッジへどうぞご参加ください★

お申込みは
こちらから



春のオープンカレッジに参加した在校生に感想を聞いてみました

私は高校1年生の職場体験学習に参加してから、介護福祉士を目指すようになりました。進学先を検討中に大泉保専のホームページを見て、春のオープンカレッジがあることを知りました。実際に参加してみると、とてもアットホームな印象を受け、また母校からも沢山の先輩が進学しており、信頼できる学校だと思いました。皆さんもまずは春のオープンカレッジに参加し、体験してみて下さい。

福祉科2年 塚田 彩音

春のオープンカレッジを知ったきっかけは、高校2年生の進学説明会の時です。参加してみて、大泉保専の特長を沢山知りました。授業体験や校内見学は進学先を選択する上で、とても役立ちました。また、先生や学生は親しみやすい人が多く、楽しい学校生活を送る事が出来そうだなと思いました。新学期が始まる前に、新しい発見出来るオープンカレッジへの参加をお勧めします。

保育科(保育士・幼稚園教諭コース)1年 辻 未希哉

